

下田通信

地域おこし協力隊活動報告



十月号

2016年10月19日(水)

棚田再生プロジェクト

稲刈り & ハサ掛け

多くの方達から助言・ご指導をいただき、私たちの棚田は無事に収穫を迎えることができました(^ ^)



バリバリ刈りますよ♪



稲を結わえるのに大苦戦!



ハ木ヶ鼻が見守る中、黙々と稲刈り作業を進めます(「° ▽ °」)



刈り上げた稲はトラックの荷台いっぱい(*▽*)!



旧荒沢小学校の庭にハサ掛け中! 天日干しで美味しいお米になります!



旧荒沢小学校でサッカー教室



ミニゲーム中の一コマ。子供達はサッカーを通して「相手を思いやる心」を学びとっている。



「頭」と「体」を使用したトレーニングの様子。子供達の笑顔が溢れる。

こんにちは！サッカー馬鹿の芦田です！
9月24日旧荒沢小学校にて、主に小学生を対象としたサッカー教室を開催しました!!
全部で20名の子供達が参加してくれました。下は年長さんから上は6年生まで幅広く参加し、出来立ての天然芝のグラウンドで、元気いっぱい走り回りました。ボールに「慣れる」「恐怖心をとる」という事から、「止める」「蹴る」というボールコントロール中心の内容で行いました。

初対面同士の子供達もいたみたいですが、サッカーが始まると、すぐに仲良く打ち解けている姿を見ることができました。それと同時に下田の子供達のコミュニケーション能力の高さには驚きました。
サッカーの力、子供達の元気に私も応援に駆けつけた親御さん達も元気をもらったと思います。やはりサッカーは最高です。
お忙しい中ご参加頂いた皆さん本当にありがとうございました。
次回のサッカー教室にもご期待ください！



地域おこし協力隊 芦田 仁
2016年4月から活動

地域おこし協力隊の活動状況

- はじラグ体験教室 ... 10/16(日) 旧荒沢小学校のグラウンド開きを実施しました。参加者の方は真新しい芝生でラグビーを楽しんでいました。
- 棚田再生プロジェクト ... 様々な方からご協力をいただき稲刈りを無事に終了しました！
- おひさま整体 ... 10月の頭にオープンいたしました！整体とストレッチで皆さまを元気にします！
- 下田DEサイクリ ... お陰様で無事に終了しました。参加者の皆さま、ご支援くださった皆さまに感謝！
- ハロウィン企画 ... 現在準備中です。夜の旧荒沢小学校を懐中電灯で探検しよう！